

No. 758

油の恐怖を再現

129万

—八丈島沖—

7月18日八丈島沖で行なわれた流出油防災実験。

近年タンカーによる事故がふえ、油の事故が起ります、恐怖をいかにしたらより適切に防ぐことができるかという目的です。

海上に100トンの原油を流し流動する状態を観測、それをくいとめる実験、油に点火し火の広がり状態、周辺のふく射熱の観測、消火効果の調査を行ないました。

すさまじいいきおいで燃え上る炎は、油の恐怖をさまざまに感じさせました。

江藤サヨナラホームラン

256万

—オールスター第一戦—

夢の球宴、オールスター、過去パ・リーグが25勝15敗2分けと圧倒的な強さを見せています。

今年の第1戦は川崎球場。セ軍先発は大洋の島田投手、パ軍は池永投手でスタートしました。パ軍のローバスは1回島田の投げる第1球目をいきなりホームラン、これがパ軍唯一の得点となつたのです。

9回1死までノーヒットと不名誉な記録をかさねたセ軍は、柴田の初ヒット、そして見事な盗塁、山本の内野安打で同点とし、延長10回には中日江藤の豪快なホームランで逆転第一戦をものにしました。

今週の焦点

過密ダイヤのなかで

227万

相変わらず、通勤ラッシュと限界にきた過密ダイヤ。ラッシュ時の悪条件のもとで東京国電の運転士は10両編成の電車で3千人以上の乗客を運んでいます。当然のことながら運転士の任務は重大です。

国鉄は去る41年までに全車両にATSを整備したための事故が相づびています。いずれも信号無視や見落しなど不注意が大部分。

事故防止のためのATS、しかしATSを完全に作動していたのでは過密ダイヤがこなせないという矛盾、お茶ノ水駅での国電追突事故をきっかけに、過密ダイヤのなかでの運転に新たな問題がクローズアップされてきました。